

J－地域おこし推進室方針

室長 草間 竜也

上越市では今年「高田開府400年」来年には「北陸新幹線開業」という歴史的な節目を盛り上げるべく行政や市民活動団体による様々な活動が行われます。今までこの地域に根ざした運動を展開し、行政や市民活動団体から負託と信頼を得る我々上越JCは、この歴史的な節目にも、今まで以上に行政や市民活動団体と連携し、その期待を上回るダイナミックな運動を展開することでこの地域の明るい未来を創造していかなければいけません。

当室は、「高田開府400年」「北陸新幹線開業」という2つのテーマを切り口に、行政や市民活動団体と連携しながら未来を見据えた地域おこしを行っていきます。まず、子供を育てる親世代が上越に誇りを持ち、子供達に継承することは未来の上越市を創っていくには必要不可欠です。既に様々な事業やイベントを計画している行政や高田開府400年祭実行委員会などの市民活動団体と協力し、上越JCにしかできない「高田開府400年」を創り上げることで、この歴史的な節目を活かした親から子供、そして孫へ故郷の誇りを継承していける運動を展開していきます。次に北陸新幹線開業によって上越市を目的地とした交流人口増加に繋げる為の運動を展開します。既に行政を中心とした新幹線開業による地域活性化につながる活動が行われていますが、それらと連携しながら上越JCにしかできない切り口で地域の魅力を見つけ発信を行います。年間を通じて市内外へ戦略的に魅力を発信することで市民への大きな波及効果を狙い、北陸新幹線開業にむけた市民の機運を高めると共に交流人口増加に向けた市民による自発的な運動に発展させていきます。

行政や市民活動団体からの負託と信頼に応える運動を展開することが上越JCの存在意義です。青年会議所運動が市民に広く伝播し、地域を盛り上げる自発的な運動に発展していくことが、この先の魅力あふれる明るい豊かな上越地域を創り続けていくと確信します。

【運営方針】

1. 行政や市民団体と連携し、負託と信頼に応える運動を展開します。
2. 北陸新幹線開業をきっかけとしたまちづくり運動を展開します。
3. 高田開府400年をきっかけとしたまちづくり運動を展開します。